

Indicó el escritor Mario Vargas Llosa

"La democracia tiene el deber de autodefenderse"

"La democracia tiene la obligación de defenderse y debe hacer severa contra quienes quieren destruirla a sangre y fuego, actuando dentro de la ley y respetando los derechos humanos que son los que le dan legitimidad al sistema, pero actuando con firmeza, entendiendo que la primera obligación de un gobierno y de un sistema democrático es defenderse de quienes solo quieren destruirlo".

Así lo manifestó el escritor y candidato presidencial peruano Mario Vargas Llosa, en conversación que sostuvo con la prensa al término de su visita al posibilante opositor chileno Patr-

cio Aylwin y a su esposa, Teodora Oyarzún.

"En términos generales (Aylwin) me dijo que la propuesta que tiene la oposición en Chile no va a transformar radicalmente lo que es el modelo económico existente, porque ha dado buenos resultados. Que va a ser reajustado eso sí, sobre todo con políticas de apoyo social pero, que en lo concerniente al Pacto Andino no hay la intención inmediata de que Chile se incorpore ya que el apartamiento que se ha tenido no ha sido tan drástico ni en consecuencias. Lo que exalta es la necesidad de una integración de los países sudamericanos y latinoamericanos en el campo económico", dijo el peruano.

10. 10. 1989 29. F. 13
M. S.

"La Democracia tiene el deber de autodefenderse". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Democracia tiene el deber de autodefenderse". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)